

# Multifunktional vernetzte Haushaltsgeräte

„Eine für alles“ – das ist das Prinzip der Vernetzungsplattform Qivicon. Diese vereint hersteller- und branchenübergreifende Anwendungen für das Smart Home auf nur einer technologischen Basis. Miele ist Gründungspartner von Qivicon, und Besitzer von Miele-Haushaltsgeräten können im Qivicon-Portal eine Anwendung aktivieren, die die Statusabfrage und Steuerung der Geräte von jedem beliebigen Ort ermöglicht.

„Habe ich den Herd jetzt ausgeschaltet?“ – Diese Unsicherheit hat wohl jeder schon einmal nach dem Verlassen der Wohnung erlebt. Mit der neuen Miele Hausgeräte App auf Qivicon sind Hausgerätebesitzer in Zukunft auf der sicheren Seite, denn ein Blick auf Smartphone oder Tablet PC gibt Auskunft über den Status von Waschmaschine & Co. Im beschriebenen Fall kann der Benutzer unterwegs entscheiden, ob es sinnvoll

ist, noch einmal nach dem Rechten zu sehen.

Schaltzentrale der Vernetzungsplattform und damit zuständig für die komplette Haussteuerung ist die Qivicon Home Base. Sie ermöglicht mit Hilfe verschiedener Apps ein intelligentes Energiemanagement, bietet aber auch Lösungen für mehr Sicherheit und Komfort im Haus. Für den Nutzer von Miele-Geräten heißt das, er kann beispielsweise auf dem Tablet PC ablesen, wie lange Waschmaschine oder Trockner im Keller noch laufen. Praktisch beim Einkaufen: Liegt eine größere Menge frischer Lebensmittel im Einkaufskorb, kann der Gefrierschrank unterwegs schon einmal auf „Superfrost“ hochgefahren werden. Von der Fernbedienung ausgenommen sind sicherheitsrelevante Funktionen. So ist etwa das Ein-/Ausschalten des Kochfeldes oder das Abschalten des Kühl-

schanks nicht möglich.

Von der Waschmaschine bis zum Kaffeevollautomaten können Miele-Geräte aus fast allen Produktbereichen in diese Anwendung eingebunden werden. Voraussetzung ist ein Miele@home-fähiges Hausgerät, das mit einem Kommunikationsmodul ausgestattet ist (modellabhängig kann ein Nachrüstsatz erforderlich sein). Ferner werden die Qivicon Home Base mit entsprechendem Funkstick sowie ein Internet-Anschluss mit einem handelsüblichen Router benötigt.

Qivicon ist eine von der Deutschen Telekom initiierte Allianz führender Industrieunternehmen in Deutschland mit dem Ziel, Smart Home-Anwendungen voranzutreiben. Die Qivicon Smart Home-Plattform ist mit unterschiedlichen Produkten und Apps zahlreicher Marken kompatibel und jederzeit modular erweiterbar.



Praktisch: Wenn das Gefriergerät mit der Qivicon Home Base vernetzt ist, kann man es schon unterwegs beim Einkaufen bei Bedarf auf Superfrost einstellen. Foto: Miele

Nähere Hinweise zur Handwerkersuche sind im Internet auf den Seiten der Kreishandwerkerschaft Hildesheim-Alfeld unter [www.handwerk-hildesheim-alfeld.de](http://www.handwerk-hildesheim-alfeld.de) zu finden